



5/14(火) 家族感謝会 ホテルモリノ点鐘18:00～  
 5/21(火) クラブ協議会  
 5/28(火) 招聘卓話

\*近隣クラブ例会変更・案内  
 川崎中RC、川崎とどろきRC

<ニコニコ委員会> 木庭委員

親松会長→「本日は創立記念例会です。大矢会員、宜しく願い致します」。菅幹事→「5月6日、少年野球大会閉会式お疲れ様でした」。嵯峨野会員→「本日より参加させていただきます。何卒よろしく願い致します」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、安藤亨会員、安藤美恵子会員、畑山会員、平岡会員、井上久会員、伊藤会員、北島会員、小島会員、近藤会員、小塚会員、中島眞一会員、中島健児会員、中村会員、大野会員、大矢会員、左藤会員、白井会員、鈴木岳人会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊会員、山口会員、結城会員、木庭会員。

<出席委員会> 永田委員

|        | 会員 | 出席 | 欠席 | メーク | 出席率    |
|--------|----|----|----|-----|--------|
| 第2149回 | 45 | 35 | 10 |     | 77.78% |
| 第2148回 | 45 | 33 | 12 | 5   | 84.44% |

<ニコニコ・財団・米山委員会>

|         | 今回  |         | 累計     |            |
|---------|-----|---------|--------|------------|
| ニコニコ    | 30件 | 30,000円 | 1,127件 | 1,107,358円 |
| 財団      | 0件  | 0円      | 15件    | 299,000円   |
| ベネファクター | 0件  | 0円      | 1件     | 139,000円   |
| 米山      | 2件  | 30,000円 | 21件    | 280,000円   |

<米山奨学委員会> 小塚委員長

安藤亨会員→「家内の誕生日によせて」。白井会員→「妻の誕生日にお花を頂きありがとうございました」。

<青少年奉仕委員会よりお知らせ> 左藤委員長

4/24地区ガバナー事務所においてRYE学生受入ホストクラブ説明会に参加して参りました。タイへ近藤君を送り出すので、タイより17才の女性の交換留学生を受け入れます。

本日のプログラム

<チャーターメンバー卓話> 大矢会員

入会して46年が経ちました。川崎百合丘RCが創立されたのは昭和53年5月10日です。たまたま我が家の

斜め前に熱心なロータリアンが住んでいました。新しいロータリークラブができるのでバナーに絵を描いてくださいとお願いされ、多摩の寒葵を描くことになりました。しかしこの辺りは百合ヶ丘という名前なので百合の花に変更となり現在のバナーが出来上がりました。それをきっかけに私もRCに入会することとなりました。最初の会員数は24名でした。認証伝達式は聖マリアンナ医科大学の学長がメンバーであったため、昭和54年4月29日に聖マリアンナ医科大学の講堂で行われました。例会は横浜銀行百合丘支店3Fで行われました。例会記録は各会員が順番に担当し大変でしたが、そのような一つ一つの積み重ねが今日につながったのだと思います。出欠連絡、ネクタイとバッジをきちんと着用することが大切とされました。これからも自分を律しきちんとしたクラブを続けていきたいと思ひます。今の会長幹事はお二人ともとても忙しく本当にやっていけるのかと心配になったこともありました。しかしとてもいいコンビで活動していて、あっぱれだと思っております。今年の7月から私のロータリー活動も47年目に入ります。ロータリーの世界に終わりはなく、お互い切磋琢磨し自分を律し地域社会だけでなく世界のために、世界から見れば小さいことかもしれませんが、これからも頑張っけて活動していきたいと思ひます。



<点鐘> 親松会長

◆トピック◆

5/6(祝)に第4回川崎百合丘ロータリークラブ杯争奪 第33回麻生区学童軟式野球リーグ戦大会レギュラーの部閉会式がありました。

- 優勝 白真少年野球部
- 準優勝 みどり少年野球クラブ
- 3位 栗木ジャイアンツ

